



Firma del acuerdo entre el Ayuntamiento y la firma Adamo, que ofrece el servicio en Ermua. :: A. LASUEN

Ermua cuenta con la conexión de Internet más rápida del Estado

Es la única localidad cuya conexión supera los 200 megas según un estudio de Ookla, firma internacional de pruebas de conexión

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua es la única población española que supera los 200 Mbps en su conexión a Internet, ya que alcanza los 208 Mbps. La web municipal www.ermua.es da cuenta, estos días, de esta noticia que ha hecho pública la Consultora Ookla. Estas velocidades se registran en red municipal neutra de fibra óptica hasta el hogar.

En esa red neutra operan y ofrecen servicios actualmente las operadoras Sarenet, Atrium y Adamo. Esta última empresa sueca está ofreciendo a través de fibra óptica una cobertura o servicio a los domicilios desde 50 ó 100 Mbps simétricos hasta 1000 Mbps de bajada y 200 Mbps de subida además de telefo-

nía fija. Para empresas y profesionales la oferta alcanza hasta los 50 a 200 Mbps simétricos garantizados. El nodo central y la base de la red neutra de fibra óptica de Ermua están situados en el edificio tecnológico Izarra Centre.

Detrás de Ermua y a casi 100 Mbps de diferencia se sitúan las localidades catalanas de Viladecamps y Manresa con unos registros de 133 y 121,39 Mbps respectivamente. La velocidad media en España está en 27,6 Mbps, algo superior a la media del continente europeo que es de 27,3 y la media mundial que registra 22 Mbps. En la comparativa del test de velocidad de Internet, España ocupa el puesto 35 en el mundo.

Desde fuentes municipales se ensalza el trabajo que realiza la empresa que trabaja con la red neutra ermuarra, puesto que aparece en el estudio referido como una de las mejores en estos términos. La consultora Ookla señala que Ermua es la localidad con mayor velocidad de todas en Internet, gracias a la empresa Adamo. Esto es así porque esta

firma fue la primera en ofrecer velocidades reales de vértigo.

Su oferta inicial en el municipio de Ermua, coincidiendo con su llegada y lanzamiento, fue de 300 Mbps reales de bajada y 100 Mbps de subida. Desde el otoño pasado ofrece una promoción de 1000 Mbps y 200 Mbps de subida, a un precio de 24,14 con IVA incluido, para siempre. Y desde enero también ofrece servicio de telefonía móvil, como una Operadora Móvil Virtual.

La comparativa ofrecida por Ookla también pone el punto de mira sobre las teleoperadoras, y permite hacerse una idea de cuáles ofrecen una mayor velocidad media en España. En este caso, la ganadora absoluta, por goleada, es Adamo, empresa sueca que llegó a España en 2007.

Su velocidad media es 260 Mbps, muy superior a la de la siguiente operadora de telecomunicación de la lista que ofrece una velocidad de alrededor de 67 Megas, y probablemente sea responsable del triunfo de Ermua en el ranking nacional.

Abiapuntu quiere conocer la opinión ciudadana sobre la oficina de información

:: A. LASUEN

ERMUA. La Oficina Municipal de Atención a la Ciudadanía, Abiapuntu, quiere conocer la opinión que la población ermuarra y las personas usuarias tienen respecto a la atención y al servicio que presta. Por ello, pone a su disposición una encuesta para valorar el servicio que presta en su oficina de la calle Konbentukoa, tal y como viene haciendo anualmente desde su apertura.

Esta encuesta pretende que este servicio municipal siga siendo una oficina de atención cercana, directa y resolutoria, y en constante evolución y mejora, conforme a las necesidades de la sociedad y de quienes la conforman.

Se ofrecen dos canales y posibilidades para cumplimentar los cuestionarios, que valoren el trabajo que se realiza desde esta oficina. Por un lado, se puede opinar de modo presencial, cumplimentando los cuestionarios en papel que tienen a disposición del público en las dependencias y depositándolos en la una urna que tienen al efecto. Por otra parte, se puede valorar on line, a través de la web corporativa (www.ermua.es), donde se puede cumplimentar la encuesta en formato digital.

Durante estos años, la valoración general del servicio ha sido buena, situándose la media general de las encuestas recogidas por encima de los 8 puntos, destacando especialmente la valoración de la atención ofrecida por el personal, por encima de 9 en los resultados recogidos el pasado año.

Los aspectos sobre los que se pregunta en la encuesta están relacionados con el estado de las instalaciones, la atención ofrecida por las personas trabajadoras y las tramitaciones que se realizan en la oficina. También hay un espacio para valorar la sede electrónica de Abiapuntu de la web municipal.

La encuesta termina con dos cuestiones abiertas, donde se da la oportunidad de que las personas usuarias manifiesten cuáles son los aspectos más importantes de la oficina y las sugerencias que consideren oportunas.

La organización anima a todas las personas usuarias a cumplimentar el cuestionario, ya que es un importante canal para recoger información sobre las inquietudes y necesidades que se tienen como ciudadanía. La Oficina de Atención a la Ciudadanía cada año aumenta el número de personas atendidas.



Oficina de Atención Ciudadana, en la calle Konbentukoa :: A. LASUEN

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265

TAXIS

Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	943 708 400
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Paseo de Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

DEBA

El Amaiak Bat de Preferente acusó las bajas y cayó en su salida a Zumaia

DEBA. No resultó muy positivo el fin de semana para el Amaiak Bat. La cartelera contó únicamente con cuatro partidos, ya que nuevamente se optó por posponer los partidos de deporte escolar ante las previsiones de mal tiempo. En esta jornada únicamente el juvenil consiguió los tres puntos, ya que el cadete empató y el Preferente y el juvenil femenino cayeron. Los mayores del club volvieron a acusar las ausencias y no está fino. Sigue cuarto, pero los tres primeros se alejan.

Los entrenados por Unanue y Urbietia consiguieron aguantar bien a su rival en la primera mitad. En la segunda, adelantaron líneas y se fueron a por el partido, pero entonces se encontraron con dos contras del Zumaia que dejaron el marcador en 2-0. Los debarras siguieron avanzando y recortaron distancias, pero ya no lograron las tablas. El Amaiak necesita recuperar las buenas sensaciones.

Los juveniles se llevaron los tres puntos en un partido muy igualado, en el que las defensas se impusieron a los ataques y se vieron pocas ocasiones de gol. Los debarras tuvieron ligeramente más control del balón, y cuando parecía que el choque se dirigía hacia un reparto de puntos llegó una jugada de fortuna a balón parado. Tomás sacó la falta y el balón dio en un rival y entró en la portería. No dio tiempo para más, así que la alegría se apoderó del Amaiak que tuvo premio por su esfuerzo.

El juvenil femenino cayó ante en



El Amaiak juvenil ganó en Errota Zar al Ordizia. ■ ANDER SALEGI

RESULTADOS

Preferente: Zumaia-Amaiak Bat 2-1.

Juvenil: Amaiak-Ordizia 1-0.

Juvenil F: Amaiak-Orioko 1-2.

Cadete: Zumaia-Amaiak 1-1.

un encuentro que empezó dominando el Orioko. Entró pronto en el partido y se colocó 0-2 con mucha facilidad. Las debarras poco a poco fueron animándose y recortaron distancias con un gol de Mendikute. Acabaron llevando el peso del choque y tuvieron ocasiones para empatar, terminaron más fuertes que sus rivales, pero no lograron subir el segundo tanto.

El cadete empató en otro encuentro igualado y con mucho fútbol. El Zumaia demostró su físico, mientras que los debarras echaron mano de la técnica y se dedicaron a jugar. El primer tiempo ambos equipos lucharon, pero fue en el segundo en el que ocurrió todo. Los locales se adelantaron en una jugada a balón parado, gracias a su mayor envergadura, pero el Amaiak no paró hasta conseguir el empate. Martija puso las tablas, y luego el Amaiak contó con ocasiones para ganar, pero el resultado fue justo por el bonito juego de ambos.

El número ganador de la rifa semanal del club ha sido el 2.369, mientras que el 1.546 se queda como suplente.

Herri programa osatu eta lehentasunak zehazteko bilera antolatu du EH Bilduk

Ekintza ostegun arratsaldean izango da Agirre Jauregian

■ ION FERNANDEZ

DEBA. Debako EH Bilduk aurrera jarraitzen du datorren hauteskundeak prestatzeko prozesuan. Prozesu honen lehen fasea abendua eta urtarila bitartean osatu zen. Lehen fase honetan koalizioa herritarren aurrean aurkeztu, eta gaur egungo udal arloen balorazioa egin zen. Lehen bilera abenduaren 18an izan zen eta bertan 40 lagunek parte hartu zuten. Bigarrena, berriz, urtarrilaren 15ean izan zen eta 25 lagun bildu ziren. Urtarrileko bilera honetan, parte hartzaileek Udaleko batzorde bakoitzean egindako kudeaketa baloratzeko aukera izan zuten. Bertaratutakoek «oso ongi balo-

ratu zuten kultura eta euskera arloetan egindako lana bereziki». Gehien ustez «azken urteetan herritarrei eskeinitako kultur eskeintza asko aberastu da Deban». Gaur egun lantzen ari den beste gai baten inguruan, hondakin kudeaketarako sistemaren inguruan, bertaratuek oso positibotzat jo zuten Deban ezarriko den hondakin biltzeko sistema galdeketa bidez erabakitzeke herritarrek izango duten aukera. Udalak jakinarazi duen bezala, martxoaren 29an egingo da herrian hondakin sistema erabakitzeke galdeketa.

Bestalde, prozesuan nabarmendutako beste alor bat «kudeaketa gardena eta zorrotza izan da». Bertaratuek garrantzi handia eman zioten Udalak bere aldizkarian egoera ekonomikoaren azalpen argiak eman izanari. Askok azpimarratu zuten

«lehen aldiz jaso dutela herritarrek Udalaren egoera ekonomikoaren berri».

Hala ere, beste hainbat arlotan herrian oraindik egiteko asko dagoela ere agertu zen bilera hauetan. Hau dela eta hurrengo legealdirako herri programa osatu eta lehentasunak zehazteko hurrengo bilera bat egingo da ostegun honetan, 19:00etan hasita Agirre jauregiko Ispiluen Gelan. Bertaratzen den orok aukera izango du herrian lehentasunak landu beharreko gaiak proposatu eta EH Bilduren zerrenda osatu duten kideak proposatzeko.

Honetaz gain, otsailaren 21ean beste bilera bat egingo da leku berean. «Bilera hau gazteei zuzendua izango da. Honen bidez, gazteek herriaren antolaketan eta funtzionamenduan izan behar duten presentzia indartu nahi dugu» diote.

ONDARROA

El Aurrera, más líder al ganar al difícil Martutene

ONDARROA. El Aurrera de Ondarroa volvió a mostrar su buen juego, con el que ha iniciado la segunda vuelta, para imponerse al Martutene, un equipo difícil que había plantado batalla a los primeros clasificados. Un nuevo triunfo, y van dieciséis, logrado con claridad y mostrando una superioridad manifiesta sobre un Martutene que llegaba a Zaldupe en sexta posición y sin haber perdido ningún partido fuera de casa hasta esta jornada. Pero el Aurrera salió desde el inicio a por el partido y se adelantó en la primera ocasión que dispuso, con un gran gol de Olabarria y que parecía encarrilar el encuentro, pero en la siguiente jugada, y en una posición más que discutible, el visitante Aguilera empató el partido. Pero a pesar de ese gol en contra, el Aurrera prosiguió con gran intensidad y con un buen juego de conjunto para hacer desaparecer prácticamente al Martutene del campo. Aritz aprovechó un córner para desequilibrar el marcador y en la primera parte fueron numerosas las ocasiones locales, disponiendo incluso al borde del descanso de un penalti que Beñat detuvo a Uribealago.

Muchas ocasiones

Tras la reanudación, el Aurrera volvió a dominar absolutamente y aunque solo marcó un gol, al transformar Aritz un nuevo penalti de la defensa donostiarra, creo muchas ocasiones de gol que algunas por fallos de sus delanteros y otras

por paradas de mérito del portero visitante, no acabaron en gol.

De esta manera, los aficionados salieron muy contentos del gran partido de un Aurrera al que se ve con gran confianza en sí mismo y con un nivel alto de intensidad y juego que le permite imponerse con claridad y justicia a sus rivales, continuando como líder, más claramente al no jugar Aretxabaleta y Anaitasuna entre ellos al aplazarse su partido por las malas condiciones del campo del Aretxabaleta, y colocándose en una situación envidiable para afrontar el último tercio de liga con la ilusión de luchar por ese primer puesto que conlleva el ascenso de categoría, situación que provoca la ilusión de los seguidores ondarreses para satisfacción del equipo.

Los de Ondarroa están en racha y suman 48 puntos. Además, tanto en casa como fuera mantienen un alto nivel de juego que se ha traducido en la consecución de 44 goles, a dos por encuentro, encajando 21. «Quedan 13 partidos y 39 puntos en juego y mucha liga. El equipo da buena sensación. Tenemos buenos recambios si se produce algún bajón. Por ello, confío en la plantilla que está muy equilibrada, con lo que ahora tenemos que seguir sumando puntos», ha apuntado Xepe Gallastegui.

Entre la afición también hay ilusión para que su equipo siga con esta trayectoria, con lo que el ansiado ascenso sería una realidad.

ERMUA

Ermua en el grupo de trabajo de la red Innpulso de Ciudades de la Ciencia e Innovación

ERMUA. La secretaria de Estado de I+D+i, Carmen Vela, entregó ayer en el Fórum Evolución de la capital burgalesa los premios 'Ciudad de la Ciencia y la Innovación' a un total de dieciséis municipios. Durante su intervención, Vela ha destacado la «fructífera» colaboración entre los ayuntamientos distinguidos con este reconocimiento y su papel como agentes dinamizadores de innovación, así como la importancia de la Red Innpulso en la que se enmarcan estos galardones. Se trata de unos galardones impulsados por el Ministerio de Economía y Competitividad para la promoción de la innovación en los ayuntamientos con el objetivo de alcanzar los objetivos europeos de la estrategia internacional Horizonte 2020.

La Red Innpulso, auspiciada por el Ministerio de Economía y Competitividad, está presidida por los ayuntamientos de Móstoles (Ma-

drid) y Barakaldo (Vizcaya) y agrupa a 56 ciudades reconocidas por su esfuerzo y compromiso en materia de I+D+i y la creación de oportunidades para reforzar y fomentar la ciencia y la innovación en el ámbito municipal.

La entrega de los galardones entregados en la capital burgalesa se ha complementado con la puesta en común de las iniciativas desarrolladas en torno a la compra pública innovadora, las de apoyo a las pymes innovadoras y para abordar el avance del nuevo modelo de ciudad.

Esta red ha diseñado un grupo de trabajo liderado por los ayuntamientos de Valladolid, Tarrasa y Ermua, en colaboración con el Ministerio de Economía y Competitividad, en cuestiones vinculadas al nuevo modelo de ciudad innovadora, que identificará las próximas convocatorias de la Secretaría de Estado de I+D+i.